

Jóvenes bloquean avenida frente al Tribunal Federal

Escrito por El Nuevo Día

Lunes, 04 de Abril de 2016 01:01



Un grupo de jóvenes inició esta madrugada una protesta frente al edificio del gobierno federal, ubicado en la calle Chardón, en Hato Rey.

Ángel Pérez, portavoz de los manifestantes, explicó que su acto es para repudiar la imposición de una [Junta Federal de Control Fiscal para Puerto Rico](#).

“Esa junta no viene a resolver ningún problema de la deuda”, señaló Pérez al subrayar que si se constituye el organismo sus integrantes serán “monigotes” que actuarán para cobrar dinero a sus amigos bonistas, ya que se trata de un ente impositivo que no aportará al desarrollo de la Isla.

Pérez aseguró a este medio que la protesta será “la primera de muchos actos de desobediencia civil” en contra de la junta cuya creación formal se considera al presente en el Congreso de los Estados Unidos.

El portavoz explicó que la iniciativa procura que los ciudadanos se pregunten sobre los objetivos del organismo propuesto por congresistas federales y dijo que, entre otros cuestionamientos, “la gente debe preguntarse si la junta va a traer más dinero al Departamento de Educación para garantizar una enseñanza de calidad y si van a contratar más trabajadores sociales para dar servicio a los estudiantes”.

Jóvenes bloquean avenida frente al Tribunal Federal

Escrito por El Nuevo Día
Lunes, 04 de Abril de 2016 01:01

“Esta junta rompe el proceso democrático... Es una plataforma para garantizarle pago a los bonistas”, puntualizó Pérez al instar a repudiar la junta que, a su juicio, también propiciará que se implanten medidas estipuladas en el polémico informe Kruegger.

Indicó que, entre otras medidas nefastas a las que se expone el País, figura una reducción en el salario mínimo, así como una reducción en el periodo probatorio de empleados de tres meses a un año. “Aquí se nos va la vida”, subrayó Pérez al resaltar la importancia de la protesta.

“La junta no viene a resolver ningún problema de la deuda”, recalcó al recordar que en el País hay una experiencia de “un arduo proceso de desobediencia civil” y ese mecanismo lo retomarán desde hoy para combatir la propuesta federal de control fiscal.

En el lugar de la manifestación la Policía mantiene vigilancia, pero poco antes de las 6:00 a.m. no se habían producido arrestos. Sin embargo, los manifestantes reconocieron esa posibilidad, sobre todo si se bloquea el acceso a las instalaciones federales.

Jóvenes bloquean avenida frente al Tribunal Federal

Escrito por El Nuevo Día

Lunes, 04 de Abril de 2016 01:01

Los manifestantes se sentaron en plena vía pública mientras coreaban estribillos en contra de la Junta de Control Fiscal. Debido a la protesta, los automovilistas no pudieron transitar frente al edificio federal. Los conductores se tenían que desviar en la intersección de la avenida Chardón y la calle Arterial Hostos, cerca a la sede de la Administración de Compensación por Accidentes Automovilísticos (ACAA).

Edna de León, oficial de prensa de la Policía en el Cuartel General, dijo que en el lugar unas 30 personas realizan su manifestación.

Pérez, por su parte, agregó que a eso de las 6:30 a.m., una hora después de iniciada la protesta, no había surgido ningún incidente con agentes estatales. Sin embargo, dijo que fueron amedrentados por agentes federales que se encuentran en las instalaciones federales de Hato Rey.

“Tuvimos un altercado. Nos sacaron las macanas. Quisieron amedrentar. Uno me gritó, ‘si una bala en Afganistán no me mató, yo no te tengo miedo’”, sostuvo Pérez.

Foto: Xavier J. Araújo Berríos